
質 問 通 告 ・ 内 容 一 覧 表 

            議会傍聴者用 

質問順 質問議員 通告の標題・内容 

１ 清水浩徳 

◎ 鹿追町運動公園スキー場の環境整備について 

 １ 安心・安全な滑走ができるよう斜面を拡幅する考えは。 

運動公園スキー場には整備が行き届いた初級・中級者向けの

斜面やそりコースがあり、無料であること等から多くの町内外

者が利用している。 

スノーボードを楽しむ若者も増えているが、滑走斜面が狭い

ため接触しそうな場面があるため、南方向に斜面を拡幅するの

が望ましいと考える。 

２ スキー場ゲレンデ整地機格納倉庫を改築する考えは。 

スキー場にゲレンデ整地機を格納している倉庫があるが、ス

キー大会で使用する資材も格納しているため狭く老朽化してい

る。 

また、ロッジの事務所内にも野外用の机・椅子等の資材を収

納しているので、一括保管できるようにするべきと考える。 

２ 狩野正雄 

 

◎ 地域貢献活動の進め方 

農業は本町の基幹産業であるが、繁忙期の労働力確保が厳しい状

況である。 

新得町や池田町では、自治体職員が地域貢献活動として兼業がで

きるよう許可基準を明確化し、農業の繁忙期に労働支援ができる

環境を整えている。 

自治体職員が地域に貢献することで町の活性化が図られると考

えるが、働き方改革をどのように進め、地域課題の解決策をどの

ように導き出すか伺う。 

１ 職員の兼業を許可する場合、基準はどのように定めるか。 

２ 地域の活力を維持し、住民と共に進める協働のまちづくりの

現状と課題は。  

 



質問順 質問議員 通告の標題・内容 

３ 山口優子 

◎ 子供の外遊び環境の整備と鹿追小学校の遊具更新について 

１ 子供の外遊び環境の整備について。 

子供たちが長時間飽きずに遊べるような、アスレチック型の

遊具や、大型コンビネーション遊具の設置を希望する。 

これらで遊ぶことで、筋力や握力、バランス感覚、基礎体力

も養われ、大型遊具のある公園は観光資源としても集客が期待

できる。 

また、町外から人を呼べる公園としてスケートボードパーク

の設置を提案する。スケートボードやＢＭＸ（自転車）はオリ

ンピック競技になるほどの人気だが、整備されているところは

あまり多くないため集客につながると考える。 

２ 鹿追小学校の木製遊具更新について。 

  老朽化のため今秋で取り壊すが、その後の遊具設置計画はま

だないと聞いた。空白期間を作ることなく来年度に間に合うよ

う遊具を設置することを望むが、設置する考えは。 

 


